

Schiedskommission: Frau Tavassoli bleibt in der LINKEN

Die Bundesschiedskommission hat entschieden: Bijan Tavassoli bleibt in der Linkspartei.

Ein Skandal erschüttert die Linkspartei: Der Vorstand und Christiane Schneider wollen das umstrittene Mitglied Tavassoli ausschließen lassen!



20. Dezember 2022 · Redaktion

Ein Skandal erschüttert die Linkspartei: Der Vorstand und Christiane Schneider wollen das umstrittene Mitglied Tavassoli ausschließen lassen! Die Provokationen des Parteimitglieds reichen von Kandidaturen für wichtige Ämter bis hin zur Enthüllung als Frau kurz vor dem Landesparteitag. Doch die Bundesschiedskommission hat nun entschieden: Tavassoli ist und bleibt eine Frau und die Linkspartei muss das akzeptieren.

Der Fall sorgt für Aufsehen und Kritik an der Hamburger Landesschiedskommission, die zunächst den Ausschlussantrag gegen Tavassoli abgelehnt hatte. Die Bundesschiedskommission wirft der Kommission parteiische Entscheidungen vor und überlegt sogar, künftige Verfahren in andere Bundesländer zu verlagern.

Doch damit nicht genug: Der Misserfolg im Fall Tavassoli dürfte die Chancen der Linkspartei-Führung, ungeliebte Mitglieder auszuschließen, deutlich verringern. Ein bekanntes Beispiel für ein solches Ausschlussverfahren ist der Fall von Dr. Diether Dehm. Wird die Links-

partei jemals wieder Frieden finden?